



RINGKASAN

DINDA ANNISA CHUSNUL SOLIHAT. Opini Audit Wajar Tanpa Pengecualian dalam Penyajian Laporan Keuangan PT HIT. *Unqualified Opinion of HIT Company Financial Reports*. Dibimbing oleh EKA MERDEKAWATI.

Audit merupakan kegiatan yang dilakukan untuk memastikan apakah laporan keuangan yang disajikan oleh suatu perusahaan sudah disajikan secara wajar dan sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan yang berlaku atau tidak. Pernyataan laporan keuangan sudah disajikan secara wajar atau tidak diungkapkan auditor melalui opini audit dalam laporan auditor independen, opini yang diberikan pada laporan keuangan PT HIT adalah wajar tanpa pengecualian.

Tujuan penulisan laporan tugas akhir ini adalah untuk menguraikan penyajian laporan keuangan PT HIT, menguraikan tahapan audit di KAP Heru Satria Rukmana, dan menjelaskan faktor apa saja yang mempengaruhi opini wajar tanpa pengecualian pada PT HIT. Metode yang digunakan adalah praktik kerja lapang yang dilaksanakan di KAP Heru Satria Rukmana dan PT HIT, dan metode yang digunakan dalam pengumpulan data adalah wawancara, observasi, studi pustaka, dan studi dokumen.

Laporan keuangan PT HIT sudah disajikan secara wajar dan sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan Entitas Tanpa Akuntabilitas Publik, terdiri dari laporan posisi keuangan, laporan laba rugi, laporan perubahan ekuitas, dan laporan arus kas. Tahapan audit yang dilakukan yaitu perikatan audit, perencanaan audit, pemeriksaan lapangan audit, dan pelaporan audit. Selain memeriksa laporan keuangan auditor juga memberikan saran terhadap temuan kelemahan dalam pengendalian internal PT HIT yang dimuat dalam *management letter*. Setelah seluruh kegiatan audit telah dilaksanakan auditor menyimpulkan bahwa laporan keuangan PT HIT mendapat opini wajar tanpa pengecualian karena laporan keuangan yang disajikan lengkap, standar umum dan standar pekerjaan lapangan sudah dilakukan, bukti yang cukup sudah didapatkan auditor, auditor tidak diintimidasi oleh klien, temuan auditor sudah diselesaikan, dan tidak terdapat situasi yang memerlukan paragraf penjelasan.

Kata kunci : laporan keuangan, faktor yang pengaruhi opini audit, opini audit